



Síntesis de medios

13 de mayo de 2021

Primeras Planas

Registra inversión peor caída en 25 años
Para largo, el basto regular de medicinas
"Castigo a todos los que compren votos"
Sheinbaum, Mancera y Ebrard, entre fuego cruzado por Línea 12
Se utilizó a Pemex para enriquecer a empresas privadas
EU reclama abuso laboral de GM aquí; México le revira por trato a agricultores
Llueven denuncias por tarjetas
Agarrón
Emplaza Diego a AMLO a careo en La Mañanera

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"No hay grupo criminal que pueda hacernos frente": García Harfuch

Omar García Harfuch, titular de la SSC, afirmó que con la labor de los policías "no hay criminal ni grupo delictivo en la CDMX que pueda hacernos frente". Durante la entrega de reconocimientos al Mérito Policial, el funcionario destacó el trabajo de los cuerpos del orden ante la delincuencia y adelantó que la dependencia capitalina continuará con su esfuerzo diario, pues admitió que falta mucho por hacer. [Contra Réplica](#)

Columna Objeción: CDMX, ausencia de inteligencia / María Idalia Gómez

Antes de la llegada del gobierno de Claudia Sheinbaum, el gobierno de la Ciudad de México decía tener un diagnóstico muy claro de la operación de la delincuencia. En estos años de la nueva administración, el único mapeo más elaborado y cercano a lo real que tiene la jefa de Gobierno es el de los grupos criminales que operan en la ciudad. Esto gracias a que el secretario de la SSC, **Omar García Harfuch**, ha diseñado este diagnóstico y ha ido recomponiendo la institución, además que tiene gran incidencia en la FGJ. [Eje Central](#)

Tromba interrumpe sequía

Una fuerte tromba que se desató en la CDMX y la ZMVM afectó con inundaciones diversas zonas de la capital y su zona conurbada, principalmente en el oriente. **Policías de Tránsito capitalinos**, auxiliaron a la población y desviaron a los vehículos; mientras tanto, brigadas del SACMEX se movilizaron a diversos puntos para mitigar el impacto de las inundaciones. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)

Evitan venta en las calles de 100 dosis de cocaína

Al menos un centenar de dosis de cocaína fueron aseguradas por **elementos de la SSC**, durante un operativo realizado en el Callejón de la Cruz, Barrio de Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa. Por lo anterior fueron detenidos 2 hombres. [Ovaciones](#) / [El Día](#)

Aseguran drogas y armas en cateo en Azcapotzalco

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ cumplieron una orden de cateo en un inmueble ubicado en la colonia Reynosa Tamaulipas, alcaldía Azcapotzalco, donde se hallaron dosis de aparente droga y dos personas fueron detenidas. [24 Horas](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#)

Intentan asaltar a coreanos; policía balea a un agresor

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en las calles de Hamburgo y Praga, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, a un hombre que al parecer intentó asaltar a varias personas de nacionalidad coreana, y quien resultó lesionado por un oficial adscrito a la PA que repelió la agresión. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Salvan a una mujer de un encierro

Una mujer de la tercera edad, quien se encontraba encerrada en un cuarto de azotea, fue rescatada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Pensaban que atracaban con arma de juguete y lo balean

Al confundir un arma con una pistola de juguete, Rodrigo se negó a entregar sus pertenencias a los tres ladrones que asaltaban un camión. En respuesta el atacante disparó a su víctima. Lo anterior ocurrió a la altura del cruce del Eje 3



Síntesis de medios

13 de mayo de 2021

Oriente Río Churubusco y Calzada de la Viga, colonia Sector Popular, alcaldía Iztapalapa. Luego de trasladar al herido al hospital, **policías** lograron detener a tres sujetos y a una mujer los cuales viajaban a bordo de un taxi. [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Atrapa pasaje a su asaltante

Efectivos de la SSC detuvieron a un hombre que en posesión de un arma de fuego asaltó a usuarios de una unidad de transporte público, los hechos ocurrieron sobre calle Siervo de la Nación, en la colonia Ermita Zaragoza, alcaldía Iztapalapa. [Ovaciones](#)

El Cuini tramita reunión con Encinas

De acuerdo con fuentes penitenciarias, el traslado de El Cuini tomó por sorpresa al personal de custodia, ya que no había una justificación legal para su llegada; sin embargo, desde ese día fue montado en los accesos de ese penal un cerco de vigilancia con militares y agentes de la policía Metropolitana de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

INE puede poner reglas para uso de apoyos sociales

El TEPJF facultó al INE para fijar mecanismos y criterios sobre la aplicación de programas sociales y sus recursos, según los principios de imparcialidad y de equidad. Ante el amago del Frente Nacional Obradorista de cerrar todos los accesos al INE, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzaron la vigilancia en el lugar. [La Razón](#)

Un boleto al Semefo

En inmediaciones del metro Guelatao, en Iztapalapa tres hombres que viajaban a bordo en un automóvil tuvieron un altercado con un “viene viene”, a quien golpearon; al lugar llegó otro sujeto armado, quien le disparó y se dio a la fuga. Tras unos segundos con cámaras de seguridad agentes de la **SSC** lograron detener a dos de los agresores los cuales fueron puestos a disposición del MP. [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Columna El Precio de la Fama: Miguel Palmer lleva 40 días hospitalizado / Ana María Alvarado

Valeria, hija del actor Miguel Palmer, reveló que el actor se encuentra hospitalizado desde hace 40 días. Explicó que, el día que le tocaba la vacuna a su papá estaba muy mal, por lo que decidió marcar al **911** y solicitar una **patrulla** para llevarlo al hospital. [24 Horas](#)

Policiazo

Se les aparece la calaca

La osamenta de una persona fue encontrada en un predio aleñado a la Central de Abastos en Iztapalapa. El hallazgo ocurrió cuando iban a clausurar el terreno ubicado sobre Eje 5 Sur y Eje 4 Oriente. El área fue resguardada por **policías**, mientras que los peritos se encargaron de buscar indicios y levantar la osamenta. [El Gráfico](#)

Se arrojó al paso del tren

Una mujer perdió la vida luego de aventarse a las vías del Metro en la estación Coyuya. Al lugar llegaron servicios de emergencia para realizar las labores correspondientes. Debido a que el Metro es el principal lugar donde se registran más suicidios, el STC, brinda su programa “Salvemos Vidas”. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Tres metros bajo tierra

Un hombre cayó en un conducto de respiración del Metro. El joven no se dio cuenta que una rejilla estaba abierta frente a la estación del Metro Gómez Farías, por lo que se fue al fondo cerca de tres metros y tuvo que ser rescatado con ayuda de equipo de rapel. [Metro](#)

Justicia

FGJ indaga recursos en la campaña del alcalde Acosta Ruiz

La FGJ investiga el dinero que se ha destinado como gastos de campaña de José Carlos Acosta Ruiz, alcalde con licencia en Xochimilco y candidato de Morena para reelegirse, luego de que diversas organizaciones civiles denunciaron una serie de presuntos actos de corrupción del edil durante su administración. Por estos hechos, la fiscalía inició dos carpetas de investigación por el delito de ejercicio indebido del servicio público. [El Universal](#)



Imagen Destacada



Aseguran drogas y armas en cateo en Azcapotzalco

